

Ermua

Numeroso público visitó ayer la exposición de las copas del 'triplete' del F.C Barcelona que trajo la peña local 'El Centenari'

# El tres de copas

AINHOA LASUEN ERMUA

Ayer el 3 de copas ganaba a cualquier as en Ermua. Y no hablamos de cartas. Relucientes, entre banderas y en un lugar de honor preparado para la ocasión lucían ayer en el bar Haizea de Ermua las copas del 'triplete' del F.C Barcelona. Sólo fueron unas horas, desde primera hora de la mañana hasta las cuatro de la tarde, pero al lugar se acercaron no sólo aficionados del Barça sino curiosos que querían ver cómo eran los trofeos con los que sueñan tantos equipos. Por supuesto, los más tempraneros eran los miembros de la Peña local 'El Centenari' que iban a colocar estos trofeos tan codiciados con el orgullo y la ilusión que ello representaba. Además sacaban pecho frente a la cantidad de gente que desde primera hora visitaba esta muestra itinerante, que después pasaría a manos de la Peña de Gazteiz.

Sin duda era una ocasión, ya que en los 10 años que lleva funcionando la peña en la villa no había habido ninguna oportunidad de este calibre. «Al principio era más difícil ser del Barça, ahora con las victorias todo es más sencillo», aseguraban el presidente, José Manuel Sabugo y el tesorero, Oscar Domínguez, que fueron promotores de la peña local desde un comienzo.

Ya a las 10.30 horas había cantidad de personas que se sacaban la foto reglamentaria frente a los trofeos conseguidos por su equipo. Y no todos eran de Ermua. De hecho, Gorka Garrido, de 31 años, que reside en Oropesa del Mar (Valencia), hacía 16 años que no venía a Ermua, y aprovechaba para en su último día de vacaciones, sacarse una fotografía con los trofeos en el bar de sus primas. A él le acompañaban su novia, Alejan-



MADRUGADORES. Miembros de la junta directiva y visitantes que acudieron a primera hora. / A. L.

## La peña barcelonista local celebrará su décimo cumpleaños a principios de diciembre

dra Escobar y su prima de Ermua, Miriam Maqueda, que también se sumaban a esta ilusión de sacarse una instantánea con «las tres grandes». En un perfecto euskera alardeaba -no sin razón- de no haberlo olvidado y fardaba de primas mientras se daba el gustazo de sacarse una foto que pocas veces se da en la vida.

### Desde Salamanca

El ermuarra Luis Mari López traía a sus nietos, Juan, de 9 años y Marcos, de 7, exclusivamente desde Salamanca, para que vieran al

Barça en 'La Catedral'. Después de semejante acontecimiento, aprovechó el lunes para que los niños se fueran a casa con la foto de las copas del 'triplete' en el bolsillo. Afición no les faltaba, ya que este año los Reyes Magos les iban a traer la equipación del F.C Barcelona con el dorsal de Ibrahimovic a su espalda. «Si no llega a ser por Toque-ro...», decía el más pequeño contento por haber vivido en directo el partido y todos sus preliminares, desde las 18.00 horas del domingo.

Al otro lado del bar había un pequeño pisolabis, preparado para las personas que se acercaran al lugar y los representantes de la Junta Directiva velaban en todo momento por el bienestar tanto de los visitantes como de los preciados trofeos. No en vano, será una vez en la vida, «¿O no...?», se decían

los más optimistas.

El 4 de diciembre se cumplirá la decena de años desde que se creara la peña local. Comenzaron haciendo convocatorias a través de carteles y reuniéndose en el Centro Extremeño y Centro Andaluz, aunque su sede desde un comienzo fue y sigue siendo el bar Haizea, «donde puede venir cualquiera que desee apuntarse a la peña y preguntar por nosotros», invitaban. Además de ir una vez a Barcelona, los componentes de la peña también acuden a todos los partidos de baloncesto y balonmano que disputa su equipo en los alrededores.

En definitiva, gracias a la buena vista de Laporta para el marketing, muchos ermuarras pudieron disfrutar ayer de unas copas que algunos sólo podrán soñar con tener.

## Presentados en Toulouse los planes ermuarras de desarrollo local

A. L. ERMUA

El área de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Ermua ha participado en el 'Salón de la Empresa', celebrado en la ciudad de Toulouse la pasada semana. La participación de Ermua en esa actividad se enmarca en el Proyecto 'InnTegra', iniciativa europea interregional.

La iniciativa 'InnTegra' persigue garantizar la viabilidad socioeconómica de los pequeños y medianos municipios mediante el establecimiento de mecanismos de colaboración público-privadas, que permitan facilitar el desarrollo endógeno de los municipios, mejorar su competitividad empresarial y evitar la fuga de las personas más formadas a polos de competitividad ubicados en centros urbanos de mayor dimensión. Este proyecto supone el punto de partida para el establecimiento de manera sistemática y organizada de una colaboración permanente con los diferentes agentes socioeconómicos para fomentar el desarrollo empresarial endógeno y el fortalecimiento de la competitividad local.

Es lo que se ha tratado de hacer en esta muestra empresarial de tres días, compartiendo con sus compañeros de Copenhague y Albi.

### Escapate local

Se ha difundido el proyecto 'Integra', presentado los productos de algunas empresas que componen el tejido industrial ermuarra y realizando labores de mediación entre sociedades y empresas que buscan ampliar mercados o nuevos socios.

La delegación ermuarra ha sido encabezada por el concejal socialista José Luis Araujo, quien han acompañado técnicos, la gerencia de la sociedad pública Promosa y un agente de desarrollo local.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

- ▶ **URGENCIAS**  
SOS DEIAK .....112  
DYA .....943 464 622
- ▶ **HOSPITALES**  
Hospital Mendaro .....943 032 800  
Ambulatorio de Eibar .....943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torreku)943 032 650  
Ambulatorio de Ermua .....943 032 630
- ▶ **POLICÍA MUNICIPAL**  
Eibar .....943 708 424  
Ermua .....943 176 300
- ▶ **ERTZAINZA**  
Eibar .....943 531 700
- ▶ **BOMBEROS** Toda la provincia 112
- ▶ **TRANSPORTES**  
Euskotren .....902 543210  
Pesa Eibar .....902 101 210  
Lurraldebus .....902 222265  
Bizkaibus .....902 222265
- ▶ **TAXIS**  
Eibar .....943 203 071 y 943 201 325  
Ermua .....943 170 396
- ▶ **AYUNTAMIENTOS**  
Eibar (Centralita) .....943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía: Pegora) .....010  
Ermua .....943 176 32

### CARTELERIA DE CINE

- EIBAR
- ▶ **COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión
- ERMUA
- ▶ **LOBIANO KULTUR** Golenkale s/n  
No hay sesión

### COMUNICACIONES

- ▶ **AUTOBUSES**
- ▶ **EIBAR-SAN SEBASTIÁN**  
Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 08.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.5.  
Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.  
Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.
- ▶ **SAN SEBASTIÁN-EIBAR**  
Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.45.  
Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.  
Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)

- De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.
- ▶ **BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)**  
Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora.
- ▶ **EIBAR-VITORIA**  
Laborables: De 07.00 a 21.00 cada hora. Y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 08.45, 12.45, 16.45, y 20.45.
- ▶ **VITORIA-EIBAR**  
Laborables: De 06.30 a 20.30 cada hora. Y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
- ▶ **EIBAR-PAMPLONA**  
Laborables: 07.45 y 18.00.  
Festivos: 07.45 y 18.00.
- ▶ **PAMPLONA-EIBAR**  
Laborables: 11.00 y 18.00.
- ▶ **EIBAR-SANTANDER**  
Diario: 00.45, 06.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.
- ▶ **SANTANDER-EIBAR**  
Diario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados)  
Domingos: 12.00

### EIBAR-ARRATE

- Sábados: 14.15.  
Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
- ▶ **ARRATE-EIBAR**  
Sábados: 14.45.  
Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
- ▶ **EIBAR-ELGETA**  
Laborables: 13.30 y 20.20.  
Festivos: 12.00 y 19.00.
- ▶ **ELGETA-EIBAR**  
Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.
- ▶ **EIBAR-HOSPITAL MENDARO**  
Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados, de 7 a 21, cada hora. Domingos, de 8 a 21, cada hora.
- ▶ **HOSP. MENDARO-EIBAR**  
Laborables: De 06.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 07.45 a 20.45 cada hora. Y a las 21.55.
- ▶ **TRENES**
- ▶ **BILBAO-EIBAR**  
Laborables: 05.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora, 09.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.

- ▶ **EIBAR-BILBAO**  
Laborables: 06.13, 07.13. Diario: (De 08.13, 22.13 cada hora), 10.36, y 21.36. Noches: 02.05, 04.05, 06.05 y 07.29.
- ▶ **ERMUA-BILBAO**  
Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.
- ▶ **BILBAO-ERMUA**  
Laborables: 05.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.
- ▶ **SAN SEBASTIÁN-EIBAR**  
Laborables: 05.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora, 09.20 y 20.20.
- ▶ **EIBAR-SAN SEBASTIÁN**  
Laborables: 06.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
- ▶ **FARMACIAS**
- ▶ **EIBAR. De 9.00 a 22.00 h.:** Lekumberri (Isasi, 31, Eibar).
- ▶ **ERMUA. De 9.00 a 22.00 h.:** Ugarte (Golenkale s/n, Ermua).
- ▶ **EIBAR-ERMUA. Noche:** Barandela (Ziria-ko Agirre, Amaña, Eibar).

## Mutriku |



OLEAJE. Las grandes olas rompián con fuerza en la planta de aprovechamiento. / A. GORRITIBERIA

## Fuerte golpe de mar en el muelle

Lástima que la planta de aprovechamiento de las olas de mar no esté instalada, ya que los golpes de mar que recibe la obra civil es espectacular. En la jornada de ayer fueron muchos los paseantes los que se lanzaron a la GI-638 para pasear y a su vez ver en primera línea los embates del mar. El fuerte oleaje representa el momento idóneo para ver, recoger y valorar los movimientos de las corrientes que se forman en torno al muelle de abrigo, los fuertes embates en la línea de costa de Alkolea y la diferencia de ola que se integra dentro del puerto, y se desea que se calmen las aguas para así poder instalar los pantalanes.

## La yeguada Olmedo Uranga amplía el servicio de los paseos a caballo

A. GORRITIBERIA

MUTRIKU. DV. La Yeguada Olmedo Uranga, sita en el privilegiado paraje del barrio Laranga, ha ampliado la gama de servicios para realizar paseos a caballo e incluso ha establecido campañas concretas como la establecida para los próximos días 7 y 8 de diciembre en pleno puente de la Constitu-

ción. La yeguada estará abierta de martes a viernes, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00 horas, mientras que tanto los sábados y los domingos permanecerá abierto ininterrumpidamente de 9.00 a 21.00 horas, mientras que los lunes cerrará por descanso semanal.

Más allá del horario habitual, los citados días del puente habrá salidas de dos horas de duración.

de 9.00 a 11.00 horas para los que sepan montar a caballo, siendo el precio de 25 euros por persona.

Por otra parte, a las 11.30 y a las 12.30 habrá sendas salidas para aquellos que no sepan montar, razón por la que llevarán su guía correspondiente, siendo el precio para estos de 20 euros por persona. En caso de mal tiempo, no habría salidas pero sí que se impar-

tirían las clases en el establo que se encuentra totalmente equipada.

Por la tarde, de 1.30 a 18.30 se ofrecen diversos juegos a caballo para los más pequeños al precio de 5 euros por persona.

Por su parte los horarios habituales de salida de los domingos serán a las 9.00 con una duración de dos horas y otra a las 16.00 horas con una duración de una hora. Recordar Por último que la empresa familiar ha estrenado nueva página web, concretamente la [www.you7.zxq.net](http://www.you7.zxq.net) y también el teléfono para las reservas anteriores, el 646-548 071. ■

## Ermua |

## La Corporación convoca una concentración ciudadana para el miércoles

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. DV. La Corporación de Ermua ha aprobado por unanimidad una declaración institucional con motivo del Día Internacional contra la violencia hacia las mujeres que se celebrará mañana, día 25.

El Ayuntamiento invita a participar en la concentración ciudadana que se celebrará la tarde de mañana, miércoles, en la plaza Cardenal Orbe, a las 7 de la tarde. ■

## Soraluze-Placencia |

## Las obras de remodelación del campo de fútbol podrían comenzar en enero

Las obras han sido adjudicadas de momento de forma provisional

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. DV. El mes de enero es la fecha que se baraja para el inicio de las obras de remodelación del campo de fútbol de Ezozia. De momento, las obras han sido adjudicadas de forma provisional. La adjudicación definitiva deberá pasar el trámite del próximo Pleno, a celebrar el miér-

coles, 2 de diciembre, por el Ayuntamiento. A partir de la adjudicación definitiva, teniendo en cuenta el parón navideño, se prevé que las obras den comienzo en el mes de enero.

La adjudicación provisional de la obra de instalación de hierba artificial recayó en Mondo Ibérica S.A. con un presupuesto de 182.499,96 euros, mientras que las obras de reforma del campo recayeron en Zabaldu-Eskoop por 330.037 euros.

Mientras se está a la espera del inicio de las esperadas obras, los tres equipos del Soraluze Club de Fútbol siguen disputando sus par-

tidos en el campo del Antzuola.

## Resultados

El Regional se impuso al Ilintza por 3-2 y consigue mejorar su situación clasificatoria. La próxima jornada se enfrenta al líder Zumaiako. Los juveniles cayeron por 3-5 ante el Aretxabaleta. Por último, los cadetes se impusieron al Ikasberri por 3-6.

## Reuniones

Mañana, miércoles, a las 19.00 horas se celebrará una nueva reunión Ayuntamiento-vecinos. En esta ocasión es el turno de las calles Estación, Calonge y Zeleta. ■

## Ondarroa |

## El Aurrera regresó con una derrota de su visita al Pasajes

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. DV. El Aurrera salió derrotado, la segunda vez en esta Liga, ante el Pasajes, segundo clasificado, que ahora queda a dos puntos, con los de Ondarroa líder en solitario pese a este tropezón. Y fue dolorosa porque aunque el Pasajes demostró buenas maneras y un nivel alto; la verdad es que el Aurrera contribuyó en gran parte a su derrota al fallar en demasía en defensa y regalar al menos dos de los cuatro goles locales.

Pese a todo fue capaz de igualar el marcador en dos ocasiones con dos soberbios goles de Mikel Badiola y Jokin, y dispuso de ocasiones para lograr alguno más, pero la debilidad defensiva lastró demasiado al equipo para conseguir un resultado positivo.

## Otros equipos

El juvenil ganó 1-0 al Beasain, en un gran duelo para cerrar la primera fase al enfrentarse los dos primeros clasificados del grupo y disputarse el liderato. El Aurrera salió victorioso de un buen partido entre dos equipos fuertes y con fútbol quepearon mucho por conseguir los tres puntos. Al final decidió el gol de penalti logrado por Ariz Badiola, que le dio el triunfo.

El cadete sucumbió 4-0 en Beasain, destacado del grupo en un partido en el que los jugadores ondarreses no pudieron hacer nada ante el potencial del cuadro beasaindarra, pero el Aurrera ha logrado su gran objetivo, clasificarse sexto, lo que le da el pase al grupo de ascenso.

El infantil de honor ganó 3-0, al Urki. En la segunda parte y una vez que el Aurrera marcó el primer gol, el partido ya no tuvo color y el equipo local dominó el partido y gozó de claras ocasiones de gol, para llevarse con justicia los tres puntos de este primer partido de la copa. Marcaron Aitor Elizburu, Marcos Ledesma e Ismael Shengor.

El infantil de participación empató 2-2 en Amorebieta. El partido comenzó mal al conseguir el Amorebieta rápidamente dos goles, pero con tesón y juego los pequeños del Aurrera lograron empatar con goles de Jon Larrañaga y Julien Beitia antes del descanso. En la segunda parte mucha lucha en el terreno de juego pero sin que se moviera el marcador. Buen empate del Aurrera, que continúa de líder en solitario de su grupo.

Finalmente, el equipo de baloncesto del Aurrera perdió 55-53 contra el Escolapios, en Bilbao. ■